



Unterrichtsgang in den Wald

Am Mittwoch, den 5. Oktober sind wir, die Klasse 3/4 mit Frau Schenk und Herrn Christian Hempfer in den Wald spaziert.



Herr Hempfer hat uns die Bedeutung der Markierungen an den Bäumen erklärt.



Außerdem hat er uns über die Braunkappe und andere unterschiedliche Pilzarten informiert.



Bei einer Futterkrippe und einem Salzleckstein haben auch wir Pause gemacht. Andreas hat beim Tannenzapfenweitwurf gewonnen. Danach durften wir auf die Kanzel hochsteigen.



Der Siebenschläfer, der am Vortag hier gesehen wurde, war leider nicht mehr da.

Aus einer Kiste holte Herr Hempfer ein Reh- und einen Wildschweinschädel und zeigte uns seine Ausrüstung.

Anschließend spielten wir alle zusammen in der nassen Wiese Jäger und Tiere. Auf dem Rückweg haben wir noch einen Stopp bei den bekannten Kellmünzer Waldschafen gemacht.

Zurück an der Schule dankten wir Herrn Hempfer für einen sehr interessanten und lehrreichen Tag.

(geschrieben von Sara und Lea)